

## Aplauden autonomía de la Corte en elección de Norma Piña



Líderes y legisladores de oposición, empresarios, consejeros y magistrados electorales celebraron que la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación cayera en manos de Norma Piña.

Consideraron que el Máximo Tribunal dio una muestra de independencia, por lo que pidieron a la nueva titular no dejarse presionar por el Ejecutivo federal.

Todos los actores políticos celebraron que sea la primera mujer en presidir la Suprema Corte.

Tanto los grupos parlamentarios del PAN como su dirigente nacional, Marko Cortés, coincidieron en que es necesario un Poder Judicial autónomo e independiente, lo que debe demostrarse en las controversias constitucionales y amparos que están pendientes.

"El equilibrio de poderes es una condición esencial para una vida democrática plena, y sólo es posible lograrlo con una actuación autónoma e imparcial. Hoy más que nunca, México necesita instituciones fuertes y confiables que garanticen la protección de nuestros derechos y libertades", afirmó la bancada del PAN en el Senado.

El dirigente nacional agregó: "Ante los constantes ataques de este gobierno contra la Constitución y la división de poderes, Norma Piña cuenta con nuestro apoyo para defender y hacer valer su independencia, así como para no tolerar más caprichos de López Obrador."

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista **Santiago Creel**, afirmó que cuenta con la colaboración de los legisladores y recordó que en México se necesita un sistema judicial eficiente, oportuno y confiable.

"Que dé a cada mexicano la certeza de que se actúa con absoluta imparcialidad, libre de presiones y con total apego a la ley", dijo.

They applaud the autonomy of the Court in the election of Norma Piña | California18